



Association Bigorre  
Argentine Uruguay  
Mairie de Séméac  
65600 SEMEAC  
FRANCE

## « La Carta de l'ABAU »

N° 12

Séméac le 31 Octobre 2009

JPA/31102009

Chers adhérents,

Déjà l'automne et les feuilles qui tombent. Ainsi notre feuille d'information interne *La Carta de l'ABAU*, arrive t-elle aussi pour vous livrer les nouvelles des six derniers mois et signaler les futures activités de notre association. Comme nous le signalions lors de notre Assemblée Générale du 03 octobre 2009, les colonnes de *La Carta de l'ABAU* sont toujours ouvertes à tous les adhérents et rédacteurs potentiels qui souhaitent prêter leur plume.

### 1 - ACTIVITE RECHERCHES

Comme vous avez pu le comprendre maintenant chaque recherche d'émigrant vers les Amériques demandée est en soi unique. Les moyens actuels de recherches sont divers, les sources de renseignements multiples, les forums généalogiques se multiplient, les personnes intéressées ou qui consacrent de leur temps, sont aussi de plus en plus nombreuses. Les informations collectées servent à tous, à quoi bon trouver des informations du domaine public, se les approprier, garder pour soi ou sous le coude des renseignements qui sont la propriété de tous ? Notre souci au sein de l'ABAU est de les partager avec le plus grand nombre.

Cette activité recherche est sans nul doute le "fil rouge de l'ABAU". Nous avons effectivement plusieurs recherches en cours, dont certaines depuis plusieurs mois, voire plusieurs années. Ces dernières peinent à aboutir malgré tous les efforts déployés. Ce n'est pas faute de s'y intéresser, de relancer nos correspondants, de

multiplier les pistes, ou d'imaginer d'autres solutions ou sources de renseignements possibles. Malgré tout, nous gardons toujours espoir et, souvent la démarche suit son chemin, puis miracle, un jour, nous débouchons enfin sur un résultat. Cependant parfois il se peut qu'il n'y ait plus rien à trouver. Le lien est cassé.

#### **\* Famille MONIE BATAILLE dans l'Aude**

Une recherche particulièrement émouvante, que nous a demandé en mars 2009 Michel MONIE de Fontenille (31). Cette recherche a été quelque peu facilitée par l'opportunité de la présence de ma famille Castex et Gadea, à Concepción del Uruguay en Entre Ríos où le dénommé Etienne MONIE GAUBERT a émigré depuis la région de CARCASSONNE au début de l'année 1884 avec Marie Victorine BATAILLE. Au cours des recherches nous avons mis à jour un secret de famille qui n'avait pas été transmis et qui a produit une grande surprise. Nous avons eu quelques scrupules, voire un cas de conscience, à communiquer les informations trouvées,

mais finalement Etienne MONIE nous en a été très reconnaissant comme en témoigne le courrier de remerciements qu'il nous a fait parvenir le 08 mai 2009.

*" Bonjour Jean-Paul Abadie*

*Merci de vos scrupules que nous comprenons fort bien, mais vous avez eu raison de nous dire la vérité, car c'est ce que nous voulions...et j'aimerais savoir le maximum de choses sur le couple Etienne Monié - Marie Bataille.*

*Nouvelle surprise heureuse : j'ai rencontré Anne-Marie Parrés et son époux en compagnie d'une partie de la famille argentine. Grand moment plein d'émotions!. Anne-Marie Parrés est en relation avec la famille argentine depuis plusieurs années, c'est elle qui a dit aux Argentins qu'Etienne était curé en France provoquant dans la famille un véritable séisme... ils s'en sont remis depuis. Une fille Monié-Carcérés venant en Europe avec sa famille et faisant un arrêt à Narbonne a provoqué une rencontre impromptue de la famille : narbonnais, argentins et toulousains. Nous nous sommes retrouvés à Revel chez ma fille qui y gère un hôtel et ce fut très agréable. Maria-Silvia Monié-Carcérés épouse Vidauli est une petite fille d'une soeur de Gaston, donc nous sommes enfants de cousins germains. C'est une histoire extraordinaire que nous allons poursuivre.*

*Cette rencontre m'a fait découvrir tellement de choses qu'il va me falloir du temps pour tout mettre en ordre car pour l'instant c'est un joyeux mélange (...)*

*Merci encore. Cordialement et à bientôt. Michel Monié "*

#### **\* Famille COUGET à SENTOUS**

Une recherche anodine, pleine d'imprévus, de rencontres et de rebondissements, mais qui progresse

grâce aux liens tissés par l'ABAU, au réseau des adhérents et des amis.

Le 06 mai 2009 exactement, me parvient un appel au secours du père MARQUE en retraite à l'accueil du frère Jean à Galan. Il reçoit Daniel et Maria Andrea COUGET venus exprès de Buenos Aires à la recherche, "au petit bonheur la chance", des traces de leur ancêtre Armand COUGET, sans document, sans rien, simplement avec le nom. Inutile de dire qu'ils n'ont rien trouvé sur le moment, d'autant plus qu'ils étaient sur le départ vers Toulouse avant de regagner Madrid et l'Argentine. Avisé à l'improviste il m'était difficile de leur fournir une aide efficace, mais nous avons tout de même échangé nombre d'informations qui vont s'avérer précieuses par la suite. Par un concours de circonstances une de nos adhérentes, Françoise JACOMET, rencontre au cours de l'été la famille parisienne GAFFIER, mais d'origine COUGET en Bigorre. La discussion arrive sur le voyage ABAU 2008 que Françoise n'a pu réaliser et sur les recherches généalogiques et des familles qu'elle effectue l'ABAU. Intéressée, Jeanick GAFFIER prend contact avec l'ABAU, me donne quelques renseignements de sa famille émigrée, je fais immédiatement le rapprochement et puis, grâce à Raymonde AUBIAN, nous avançons rapidement dans la généalogie et fixons avec certitude le village d'origine de la famille à SENTOUS. Or, miracle, les deux rameaux, l'argentin et le français, sont de la même origine. Inutile de décrire la surprise et l'émotion de Jeanick à Paris et de Daniel chanteur de tango à Buenos Aires, lorsque je reprends contact avec eux pour leur annoncer les découvertes. La recherche continue et les retrouvailles sont en prévision dans les

mois à venir, à Buenos Aires certainement.

**\* Famille DUBOSC à CASTELBAJAC**

Encore des liens perdus entre Castelbajac et l'Argentine. Mais l'ABAU existe pour tous.

Episodiquement, jusqu'en 1985, Marthe AMIEL DELAS correspondait avec Maria Graciela DUBOSC à Azul ; puis, plus de retour de courrier? Connaissant par la presse notamment, les actions et activités de l'ABAU, début avril 2009, Marthe nous suggère d'essayer de savoir si là-bas existe toujours quelqu'un de cette famille ? Reprenant les évènements depuis leur début, nous précisons que Eugène DUBOSC né en 1850, meunier à Castelbajac, émigra dans la pampa et eut une fille, Maria Gabriela, mariée NAVAS qui eut cinq enfants (parmi lesquels l'aînée Maria Gabriela qui correspondait avec Marthe AMIEL DELAS) et est décédée en 1951. Immédiatement contactée à Azul, Susana URIARTE DE LOUGE se lance sur la piste DUBOSC NAVAS. Et comme souvent, miracle des rencontres, au cours d'une exposition azuléenne sur les ponchos, elle croise un certain Luis NAVAS dont l'oncle Reinaldo NAVAS réside à Mar del Plata. L'histoire est un peu longue mais, Reinaldo NAVAS est le filleul du beau-père de Susana URIARTE DE LOUGE !!! Inutile de dire que la recherche a été menée rondement et avec succès, entre les familles NAVAS, LOUGE, DUBOSC. En cadeau pour ses 90 ans, nous avons ainsi pu donner à Marthe AMIEL DELAS des photos, mais également des informations précises, voire hélas attristantes. En effet, il s'avère que l'épouse de Eugène DUBOSC mourut à l'accouchement en donnant naissance à Maria Graciela ; malheur courant pour les épouses d'émigrés dans l'Argentine rurale et les pampas

éloignées de tout secours médicaux du XIXème et début du XXème siècle.

\* Et puis d'autres recherches encore sur les patronymes CAZAYOUS, SIREIX, HERRERA MURUA, DARRE, LAGLEYZE, LOUGE, MENGELLE, NOGUES, etc. La liste ne se tarit pas et il est étonnant mais rassurant de constater que, en permanence des demandeurs prennent conscience de l'importance de ce rattachement aux ancêtres, aux racines.

**2 - VIE DE L'ABAU**

**Vide-greniers 2009**

L'ABAU organisait le 12 septembre 2009 à Séméac et toujours à la salle Léo Lagrange son vide-greniers annuel. Qu'en dire ? Que du bien. En intérieur et extérieurs plus de cent vingt exposants, dont un grand nombre venus de Séméac et des agglomérations de la banlieue tarbaise s'installaient dès l'heure légale. Une organisation parfaitement huilée, la bonne humeur, la qualité de l'accueil, ont présidé de bout en bout cette journée, que ce soit dans les espaces d'expositions, aussi bien que sur les parkings, ou sur les voies de circulation, ainsi que pour le placement, ou encore à la buvette et sur les divers stands. Aucun incident ou accident n'est venu entacher la réussite de cette brillante manifestation, qui a connu un réel succès à la hauteur des espoirs qu'elle avait soulevés. Il est vrai que la quarantaine de bénévoles de l'ABAU a largement oeuvré dans une impeccable organisation autour de Simone ARRIZABALAGA, la vice-Présidente de l'ABAU, à qui on doit l'idée de cette manifestation, Le fait que en particulier, les Séméacais aient aussi largement participé en tant qu'exposants, est un point important et positif de cette manifestation; l'ABAU

joue ainsi, aussi, pleinement son rôle dans l'animation communale de Séméac. Intérêt souligné et conforté par la visite de M le Maire et Conseiller Général Guy DUFAURE.

A noter que chacun pouvait être informé sur les buts de soutien de ce vide-greniers pour les enfants d'Argentine. Les panneaux d'exposition de l'ABAU à l'entrée de la salle faisaient notamment état du bilan financier des actions de soutien.

A toutes fin utiles rappelons que la part nécessaire des bénéfices (soit 2.200€uros) a été acheminée par notre dévouée Anna LALANNE et remise intégralement en main propre, le 27 octobre 2009, sous l'œil des caméras de TV et les objectifs des journalistes de San Salvador de Jujuy, aux Directeurs Sergio ADAMEK et Walter PAREDES, du Hogar Escuela de San Salvador de Jujuy pour la réalisation du Projet "Pequeños Agricultores". De même Anna LALANNE a remis en main propre à Rosita AVILA, 600 €uros pour les enfants de Musica Esperanza de Vinara le 29 octobre 2009 pour l'achat d'un piano. Une aide bien venue sur ces premiers contreforts des Andes, pour subvenir et améliorer les besoins en nourriture des 200 enfants du foyer école ainsi qu'aider à l'intégration dans la dignité par la musique.

#### Prêt de l'exposition ABAU.

L'Association Bigorre Argentine Uruguay ABAU a été sollicitée par l'association "Los Esvagats" de Castéra Lou, pour prêter son exposition de textes et photos:

*"Argentine et Uruguay : des liens étroits avec la Bigorre"* dans le cadre de la Journée du patrimoine local organisée à Peyrun.

C'est avec grand plaisir que l'ABAU a effectué, gracieusement, le prêt de son exposition pour cette journée.

#### 3 - LES VISITES, LES RETROUVAILLES

\* Une recherche sur le patronyme **SAINT HILAIRE** nous a été demandée de Barcelona en Espagne et nous a conduit à rencontrer l'arrière petite fille Grisel St HILAIRE venue spécialement en vacances à Séméac pour découvrir Tarbes et Benqué (dans les Baronnie) les lieux où vécut son ancêtre Lucien St HILAIRE

\* Une visite qui hélas ne nous a pas été signalée, celle de Dario **BAJAC** que nous avons pourtant rencontré à Montevideo en Novembre 2008 et qui était plus particulièrement en relation avec Christiane et Philippe PONTROUE, mais qui a été semble-t-il totalement phagocyté par sa famille PESCADERE lors de sa venue estivale à Ibos.

\* Rencontre de Maria Andrea et Daniel **COUJET** en juin à Galan, à l'accueil du frère Jean où ils venaient rencontrer le Père Marqué. Nous avons déjà évoqué plus haut cette rencontre.

\* Venue à CAMPISTOUS et retour pour la première fois depuis 118 ans ( !!! ) d'un descendant de Marceline Baptistine **ABADIE** émigrée en 1891 vers les Amériques.

Aux alentours du 15 août 2009 en effet, la famille ABADIE de votre Président à eu l'immense plaisir de recevoir Ezequiel PEPE, premier descendant direct de Marceline ABADIE à revenir pour une semaine au village natal et, qui a découvert la maison natale et les lieux où vécut notre ancêtre avant son émigration à la fin du XIXème siècle vers l'Entre Rios. Inutile de décrire les moments forts d'émotion et de joie

autour de cette visite et de ce premier retour.

#### 4 - ACTIONS DE SOUTIEN

Depuis 2003 l'ABAU réalise des actions continues de soutien dans le NOA, pour le Hogar Escuela de San Salvador de Jujuy, mais aussi pour les enfants de Musica Esperanza de la région de Tucumàn et Vinarà.

Par ailleurs, nous soutenons les Alianzas Francesas de San Pedro, Santa Rosa de la Pampa, Jujuy en Argentine qui nous ont sollicité pour leur faire parvenir des ouvrages de littérature en Français, ainsi que la Sociedad Suiza de Paysandù en Uruguay.

\* Pour le Hogar Escuela de San Salvador de Jujuy comme nous en avons souvent parlé précédemment, le premier projet de Préau d'école "Tinglado" que nous avons soutenu est achevé. Le second projet "Pequeños Agricultores", concernant la construction de terrasses de culture et leur irrigation a lentement démarré et le Hogar Escuela est maintenant en possession du financement pour le mener à bout. Par ailleurs l'ABAU n'oublie pas les enfants de la Bombilla de San Miguel de Tucumàn et de Vinarà, autres localités du nord ouest de l'Argentine fort nécessaires où nous intervenons avec Musica Esperanza, Miguel Angel ESTRELLA et surtout Rosita AVILA. Mais nous ne sommes pas seuls dans cette mission d'entraide puisque divers donateurs, dont certains resteront anonymes nous font parvenir des dons,

\*\* Don de l'atelier lyrique des Pyrénées

Par le compte rendu de son Assemblée Générale extraordinaire du 20 décembre 2008, l'Atelier lyrique des Pyrénées a prononcé sa dissolution. La Présidente Mirtha ALCARAZ DAHANNI propose donc que 80 euros restants de

l'actif soient versés à l'ABAU au bénéfice des enfants du "Hogar Escuela" de San Salvador de Jujuy ; cette proposition est adoptée à l'unanimité.

\*\* Don de Madame Marthe AMIEL

DELAS

L'ABAU a reçu en juillet 2009 un don de 1.000 €uros, qui nous a été fait par une généreuse donatrice du village de Castelbajac, madame Marthe AMIEL DELAS. (Mme Marthe AMIEL DELAS est par ailleurs l'auteur de l'excellent livre "Castelbajac Evocation d'un village pyrénéen").

A propos :

Le Conseil d'Administration de l'ABAU a décidé au cours de sa dernière réunion du 29 septembre 2009, d'apporter son aide sur un projet en Uruguay, dans un souci d'équilibrer et d'harmoniser, si l'on peut dire, notre soutien.

#### 5 - TEMOIGNAGE

Le fait est assez rare pour ouvrir les lignes de *La Carta de l'ABAU*, avec un très grand plaisir, au témoignage de Marcel LAMON, notre ami adhérent de Ibos : fidèle adhérent des tout débuts de l'ABAU.

← Des hasards des retrouvailles avec la famille AUBIA vers les voyages entre Bigorre et Argentine (Avril Mai 1993).

*"Heureux qui comme Ulysse, a fait un beau voyage,*

*Ou comme cestuy-là qui conquit la toison,  
Et puis est retourné, plein d'usage et raison,*

*Vivre entre ses parents le reste de son âge ! "*

*Joachim DU BELLAY (1522-1560 -  
Recueil : Les Regrets)*

Il a fallu l'accident mortel près d'Arreau, en 1992, d'un cousin de Eloise LAMON de Collongues 65350 (ma belle sœur), pour remonter l'arbre généalogique de la famille AUBIA.

Ce cousin, Jean CAU était tout comme moi un lycéen des années 1934 à 1936 que j'avais perdu de vue dans les années 1958/1960, alors que mon activité professionnelle me faisait résider dès 1947 à Casablanca au Maroc.

Natif de Bordères Louron, où il possédait une maison et quelques arpents de terre, mais resté célibataire, Jean CAU avait pour habitude d'aller jouer aux cartes à Arreau. C'est sur cette route qu'un véhicule le doublant accrocha légèrement le sien ; sans doute surpris par ce dépassement insolite, il s'en alla tout droit percuter le seul arbre planté sur sa droite et décéda. J'ignorais jusqu'à cet accident qu'il était le cousin germain de ma belle sœur Eloïse. J'avais bien aperçu de temps en temps à Collongues la mère de Jean CAU, institutrice en retraite, sans toutefois connaître son nom.

En 1954, alors que j'étais rentré du Maroc pour mes congés, je fus appelé à traduire une lettre dactylographiée, écrite en espagnol et provenant de Buenos Aires. J'appris alors qu'un oncle de ma belle sœur Eloïse, Basile AUBIA avait émigré en Argentine au début du XXème siècle et n'avait plus donné de nouvelles. En 1954 il écrivait à sa famille pour demander une pièce officielle à la Mairie de Collongues, sans doute pour transmettre sa succession à la famille qu'il avait fondée à Buenos Aires. Ce document ne lui fut d'ailleurs jamais envoyé !!! Pourquoi ? Moi-même je l'ignore encore ; mystère, motus et bouche cousue..., le lourd silence des affaires de familles...

Arrive le décès de Jean CAU et, contre toute attente, surprise !!! Une vie s'achève mais alors que rien ne le laissait prévoir une autre vie commençait. Sur ordre du notaire d'Arreau chargé de la succession il fallut se mettre à la

recherche de tous les héritiers éparpillés en France mais aussi ... en Argentine !!!

La famille ne souhaitant pas faire appel à un généalogiste et mon métier de policier aidant, je dénouais petit à petit le fil d'Ariane et réussis à localiser chaque ayant droit en France. Puis reprenant ma grammaire espagnole et mon dictionnaire, je me lançais dans la correspondance en castillan. La lettre de Buenos Aires de 1954 avait cependant été soigneusement conservée dans la maison natale de Collongues. J'écrivais à l'adresse d'où elle provenait et, quelle ne fut pas ma surprise de recevoir quelques semaines plus tard, début 1992, une lettre dactylographiée, avec la même machine à écrire que en 1954 (presque quarante ans plus tard !!!). Un avocat du nom de AUBIA me précisait que sa famille était nombreuse et dispersée dans le Sud de l'Argentine. Lui-même était le Vice-Gouverneur de la Province du Chubut, au bord de l'Atlantique Sud en direction de USHUAIA.

Pendant que lentement les opérations de partage suivaient leur cours chez le notaire à Arreau, la correspondance allait bon train avec Olga la fille de Basile AUBIA, celui là même qui avait émigré de Collongues. Fin 1992, la succession arrivant enfin à son terme, le notaire voulut réunir tous les héritiers dans son étude. J'informais Olga à Buenos Aires, pour venir signer son acte de partage à Arreau. Elle vint accompagnée de l'une de ses filles. Leur séjour en France fut dense mais de courte durée, étant donné la cherté de la vie en Europe. Nous eûmes cependant l'occasion de franchir la frontière des Pyrénées pour nous rendre en Espagne. L'incursion en Europe étant terminée, ce fut à notre tour d'être invités en Argentine en avril 1993. Quel voyage !!!

Passant par Amsterdam, après vingt heures d'avion nous atterrissions à Buenos Aires où toute la descendance de Basile AUBIA nous attendait au grand complet. Mon calepin n'était pas assez gros pour noter toutes les adresses des membres de la famille. Malgré la fatigue d'un si long voyage, il fallut se résigner à passer à table, alors qu'un sommeil réparateur nous aurait été très bénéfique... Mais sur le sol argentin, nous n'étions plus maître de notre destin. Il fallut se soumettre. Notre séjour en Argentine débutait sur les chapeaux de roues et nous ne compterons pas les centaines de kilomètres parcourus en un mois, en voiture, avion, "colectivos" et taxis. Sous le soleil, la pluie, avec le froid, le vent ou la chaleur, tant de beaux sourires argentins nous ont accueillis, nous les cousins français.

Le 1<sup>er</sup> mai 1993 nous étions aux Cataractes de Iguazü, côté Argentine et Brésil, puis parcourant en "colectivo" la pampa, nous descendions jusqu'en Patagonie, sur ces immenses terres où paissent des moutons, des chevaux et parfois quelques lamas dans le lointain. Sur la côte Atlantique nous avons observé les éléphants de mer, ces molosses qui manifestent leur agressivité dès qu'on essaye de les approcher. Trop de souvenirs à exprimer, mais que de grands moments vécus en Argentine. Inoubliable séjour de "Prince" dans les Palaces de notre cousin Jorge AUBIA Vice-Gouverneur de la Province du Chubut ; le nom de famille ne s'est pas encore perdu dans la lointaine Argentine.

Puis Olga qui était de ma génération disparut subitement en 1996. Plus de nouvelles, la correspondance s'arrêta là. Difficile de maintenir le lien et de renouer avec quelqu'un de la famille.

Paraît il que ses filles m'écrivaient, mais je ne reçus jamais un seul courrier. Heureusement notre Président, Jean-Paul ABADIE retrouva la trace familiale en 2007 et me permit de nouveau de correspondre avec ma famille argentine. Nous avons renoué ce lien entre Bigorre et Argentine, qui sans doute va disparaître dans la nuit des temps.

Permettez moi de terminer ma prose par cette belle morale d'un sage amérindien : *"Solo cuando se haya envenado el último río, cortado el último árbol, matado el último pez, el HOMBRE se dará cuenta que no puede comerse el DINERO !"* ➔  
Marcel LAMON à Ibos en avril 2009

### 3 - DATES A RETENIR ET INFORMATIONS.

#### a - Le programme des diverses activités de l'ABAU dans les futurs mois

- Exceptionnellement se tiendra le mardi 05 janvier 2010 à 18h30, en même temps que la Fête des Rois 2010, l'Assemblée Générale Extraordinaire de l'ABAU, qui vaudra Assemblée Générale 2010.

L'Assemblée Générale Ordinaire suivante aura lieu en janvier 2011. Ceci, à la demande des trésoriers, afin de tenter d'harmoniser la réception des cotisations des adhérents entre l'année civile et l'année comptable.

#### b - Participation au "Projet Diaspora"

Nous continuons régulièrement à alimenter le site Diaspora mis en place par le Conseil Général des Pyrénées Atlantiques et que l'ABAU a eu la chance de pouvoir intégrer. Vous pouvez retrouver ce site sur Internet, <http://diaspora.pyrenees/>, où de temps en temps en fonction de l'actualité nous intervenons sur certaines rubriques. Les propositions de collaboration, vous sont offertes par Claudine SIBERS.

N'hésitez pas à lui proposer des sujets. L'ABAU peut aussi servir d'intermédiaire éventuellement.

#### c - Carnet de Voyage "Maman et Moi en Argentine"

Le Carnet de Voyage "Maman et Moi en Argentine" a permis de rassembler pour les Projets des enfants du Hogar Escuela de San Salvador de Jujuy la coquette somme de 3.130 €uros. Grâce à l'initiative, à la ténacité et au dévouement de Christine et Clécie NOGUES. Nous tenons à les féliciter et surtout à les remercier infiniment pour cette action remarquable. Il reste 400 Carnets de voyage que nous continuons à commercialiser, actuellement au prix de 10€ l'exemplaire. Un très beau cadeau de Fêtes de fin d'année par exemple. Nous contacter si vous êtes intéressés.

#### d - Concert de Prisca DAVILA

Nous allons recevoir la grande compositrice, pianiste et chanteuse vénézuélienne Prisca DAVILA. Elle viendra avec 4 musiciens le **Jeudi 25 mars 2010** pour vous faire connaître son PIANO JAZZ VENEZOLANO. Elle sera donc au CAC de Séméac en mars 2010 pour un concert organisé en partenariat avec le CAC et en liaison avec François LASABE et CulturAmérica. Mais autour de ce concert il a été demandé à l'ABAU d'organiser une petite "manifestation dinato-culturelle" pour le public. (excuser le néologisme).

Sans doute offrirons nous à l'accueil des empanadas, du maté et quelques rafraîchissements.

#### e - Vide-greniers 2010

La presse s'est récemment fait l'écho du vide-greniers 2009 en tous points remarquable. Remercions encore ici Simone ARRIZABALAGA notre vice présidente qui s'investit à 200% dans cette action. Et comme le soulignait Geneviève ISSON première adjointe de

la Municipalité de Séméac "*Le vide-greniers ABAU à Séméac est maintenant devenu une référence pour la région tarbaise et au-delà*".

Malgré l'énorme travail que nous demande cette manifestation il nous apparaît souhaitable de la renouveler en 2010. Ce sera donc le samedi 11 septembre 2010.

#### f - Edition d'une première liste d'émigrés vers les Amériques.

En partenariat avec l'Association Guillaume Mauran, l'ABAU va procéder à l'édition d'un premier opuscule comportant une liste d'émigrés (1.000 noms environ) vers les Amériques partis fin du XIXème et début du XXème siècle, donc nés en Bigorre à partir de 1870.

#### g - Prêt de l'exposition ABAU

Il est fort possible que nous soyons sollicités par la Municipalité de Ibos pour prêter notre exposition de textes et photos "*Argentine et Uruguay : des liens étroits avec la Bigorre*" au cours du premier semestre 2010.

Souhaitant que quelques unes de ces informations aient retenu votre attention et votre intérêt, nous vous sollicitons pour à votre tour proposer des sujets et des écrits que nous pourrions intégrer dans la prochaine *Carta de l'ABAU, voire dans le site ABAU*. Mieux encore, nous cédon volontiers la place pour prendre en main la rédaction de ceux-ci.

Le Président

Jean-Paul ABADIE